

Liebe BV-Mitglieder,

Am 19.05.2022 fand unsere turnusmäßige Mitgliederversammlung beim TSV Falkenheim statt.

Der erste Vorsitzende Albrecht Kippes berichtete ausführlich über die Tätigkeiten des Bürgervereins seit der letzten Mitgliederversammlung 09/2021.

Anschließend berichtete der Kassenwart Klaus Mayer über die Ein- und Ausgaben des Bürgervereins und stellte die Investition eines größeren Betrages für einen Bewegungspark in Aussicht.

Danach berichtete Brigitte Mader über das Ergebnis der Kassenprüfung, der Kassenwart Klaus Mayer wurde demnach von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet werden.

Auch der restliche Vorstand wurde in einer offenen Abstimmung einstimmig entlastet.

Nachdem bis dahin der 1. Vorsitzende Albrecht Kippes, sowie Klaus Mayer als Kassenwart ihre Ämter nur kommissarisch weiterführten, sowie der Posten der/des 2. Vorsitzenden nicht besetzt war, standen diese Positionen zur Wahl.

Es gab keinen Bewerber für die Position der/des 1. Vorsitzenden, so kündigte Albrecht Kippes an, seinen Posten noch ein Jahr weiterzuführen.

Für den Posten der/des 2. Vorsitzenden gab es eine Bewerberin: Beate Pfanner, auch für die neu zu besetzende Position der/des Kassenwartin/s gab es einen Bewerber: Julian Berger.

Beide wurden in einer offenen Abstimmung einstimmig gewählt.

So sieht nun der aktuelle Vorstand des Bürgervereins aus:

- 1. Vorsitzender: Albrecht Kippes (führt das Amt kommissarisch weiter)
- 2. Vorsitzende: Beate Pfanner (neu)
- Kassenwart: Julian Berger (neu)
- 1. Schriftführer: Andreas Roß (wurde nicht neu gewählt)
- 2. Schriftführerin: Katrin Witt (wurde nicht neu gewählt)

Wir freuen uns sehr, dass wir mit Beate Pfanner und Julian Berger zwei junge Leute an Bord holen konnten. Vielleicht werden dadurch jüngere Mitbürgerinnen und -bürger auf uns aufmerksam und fühlen sich berufen sich ebenfalls zu engagieren.

Beim bisherigen Kassenwart Klaus Mayer bedanken wir uns für seine engagierte und hervorragende Arbeit in den letzten drei Jahren und bedauern sein Ausscheiden sehr.

Die Beiräte wurden von der Mitgliederversammlung ebenfalls einstimmig in ihrer Arbeit bestätigt.

Nach 80 Minuten und sehr wenigen Wortmeldungen oder Beiträgen beendete Albrecht Kippes die Mitgliederversammlung, so konnten alle Mitglieder noch wohlbehalten – vor dem großen Unwetter - nach Hause kommen.